

## 体験入学！

8月6日(土)、7日(日)に体験入学が開催され、たくさんの中学生と保護者の方が来校されました。今年度の体験入学でも生徒実行部や、各学科の有志がスタッフとして手伝ってくれました。新型コロナウイルス感染対策で、グループワークはできませんでしたが、有志のおかげで素晴らしい体験入学にすることができました。生徒実行部では、中学生と保護者の誘導や、京都すばる高校での学校生活について紹介をしました。



## ・各学科の体験授業

### 【起業創造科】

起創でお馴染みの連想ゲームで頭をほぐしたあと、自分たちの地元の良いところと悪いところについて考え、そこから「魅力あるじもと」について考えました。資金(志金)調達の視点も取り入れました。



### 【企画科】

反抗期の息子がお母さんの誕生日旅行を計画しているという内容で台湾への旅行プランを考える授業を行いました。見事、最優秀賞に選ばれた中学生には企画科が台湾の士林高校とコラボしたコーヒーが贈呈されました。

### 【情報科学科】

「ヒット&ブロー」というヒントをもらいながら三桁の数字を当てていくゲームを作成しました。授業の後半には実際にプログラムを作ってみる、という授業を行いました。



## 「全国専門学科情報科研究協議会(東京大会)」

8月22日(月)、23日(火)に、全国の専門学科「情報科」を設置する学校の生徒と先生方が集まり、自分たちがこれまでにに行った情報に関する研究や実績などを発表する「情報科研究協議会」が東京で開催されました。京都すばる高校は、生徒実行部2年生の生徒4名が、情報科学科の授業についての紹介や生徒実行部での活動を発表しました。来年は、京都での開催となるので、京都すばる高校が主催する側として、より良い発表が出来るよう準備を行います。



## 「京都府高等学校生徒商業研究発表大会」

7月9日(土)に福知山市で開催された「生徒商業研究発表大会」では、京都府立丹後緑風高校と、京都すばる高校・商業科の代表者が参加し、地域の魅力や、生徒実行部の活動について発表しました。準備にギリギリまで時間を費やし、協力し合って完成させたプレゼンは、私たちにとって大切な財産となり、新しい発見をたくさん見つけられるきっかけとなりました。発表後の生徒交流会では、丹後緑風高校の生徒の方に、AMIKO体操という丹後緑風高校ならではのストレッチを教えていただくなど、生徒同士の関係を深められる、楽しい発表会になりました。



## KS-UP!! とは

「KS-UP!!」とは、  
『日々の授業での学びを活かして、さらに京都すばる高校を盛り上げていきたい!』  
という思いから、生徒実行部が作成、発行を行う、校内広報誌です!  
生徒実行部での活動や学校行事など、京都すばる高校の魅力を、この広報誌を通じてお伝えしていきます!  
今回の「KS-UP!!」では夏休み中の出来事についてお伝えしました。次回も楽しみに待っていてください!!

